

**PENGARUH FAKTOR SOSIAL DAN FAKTOR PRIBADI
TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PRODUK
DI PHY SHOP KUDUS**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata 1 (S1)
Dalam Ilmu Manajemen Bisnis Syariah

Oleh:

HAFIDHOTUR ROFI'AH

NIM : 1520310170

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN EKONOMI ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
l. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677
Fax. 441613 Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : **Hafidhotur Rofi'ah**
NIM : **1520310170**
Fakultas : **Ekonomi dan Bisnis Islam**
Program Studi : **Manajemen Bisnis Syariah**
Judul : **“Pengaruh Faktor Sosial dan Faktor Pribadi Terhadap Keputusan Pembelian Produk di PHY Shop Kudus”**

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak tanggal **15 Juni 2021** sampai dengan **26 Desember 2021** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 25 Januari 2022

Dosen Pembimbing

Wahibur Rohman, SE., M.Si., PhD.
NIP. 19731028 200212 1 002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 PRODI EKONOMI SYARIAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 53922 Telp (0291) 438818 Faks 441613
 Email: febiainkudus@gmail.com Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Hafidhotur Rofiah/1520310170
Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/Manajemen Bisnis Syariah
Judul : “Pengaruh Faktor Sosial dan Faktor Pribadi terhadap Keputusan Pembelian Produk di PHY SHOP Kudus”

Telah diujikan pada **10 Maret 2022** dan dinyatakan **lulus** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Solikhul Hadi, M.Ag.</u> NIP. 196702132000031001 Ketua/Penguji I	5/ 2022 /4	
<u>Dr. H. M. Husni Mubarak, S.E., M.M.</u> NIP. 198012262006041003 Penguji II	6/ 2022 /4	
<u>Iwan Fahri Cahyadi, S.P., M.M.</u> NIP. 197004281001042016 Sekretaris/Penguji III	15/ 2022 /3	
<u>Wahibur Rokhman, SE., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 19731028 200212 1 002 Dosen Pembimbing	5/ 2022 /4	
<u>Dr. Supriyadi, SH., MH</u> NIP. 197210201999031001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	6/ 2022 /4	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Hafidhotur Rofiah**, NIM: **1520310170** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 25 Januari 2022

Yang menyatakan,



Hafidhotur Rofiah
NIM. 1520310170

MOTTO

يَدَاوُدُ إِنَّا جَعَلْنَاكَ خَلِيفَةً فِي الْأَرْضِ فَاحْكُم بَيْنَ النَّاسِ بِالْحَقِّ وَلَا
تَتَّبِعِ الْهَوَىٰ فَيُضِلَّكَ عَن سَبِيلِ اللَّهِ إِنَّ الَّذِينَ يَضِلُّونَ عَن سَبِيلِ اللَّهِ

لَهُمْ عَذَابٌ شَدِيدٌ بِمَا نَسُوا يَوْمَ الْحِسَابِ ﴿٢٦﴾

“Janganlah engkau mengikuti hawa nafsu, karena akan menyesatkan engkau dari jalan Allah” (QS. Shad:26)

يَتَأْتِيهَا النَّاسُ إِنَّ وَعْدَ اللَّهِ حَقٌّ فَلَا تَغُرَّنَّكُمُ الْحَيَاةُ الدُّنْيَا وَلَا

يَغُرَّنَّكُم بِاللَّهِ الْغُرُورُ ﴿٥﴾

“ Maka jangan sekali-sekali membiarkan kehidupan dunia ini memperdayakan kamu” (QS. Fathir:5)

“Tidak ada kata terlambat untuk tetap berjuang, sebab perjuanganlah yang akan memberimu jalan untuk tetep bertahan”.

-penulis-

PERSEMBAHAN

Rasa syukur dan sembah sujudku kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang telah memberikan rahmad ridha dan hidayah-Nya sehingga skripsi ini insyaallah dapat terselesaikan dengan baik, serta tidak lupa sholawat dan salam saya haturkan kepada Rasulullah Muhammad Salallahu Alaihi Wassalam.

Ku persembahkan karya ini kepada orang-orang tersayang dan tercinta:

1. Ibu dan Bapak yang senantiasa memberiku dukungan baik secara material, semangat, tenaga, nasehat serta doa yang tiada tara selalu beliau panjatkan kepada-Nya.
2. Adik dan Nenek yang senantiasa juga memberi support dan doa untuk kelancaran dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Dosen pembimbing, Bapak Wahibur Rokhman, SE. M.Si., Ph.D. yang telah membimbing dalam penulisan skripsi sehingga dapat terselesaikan dengan baik.
4. Terima kasih untuk calon pendampingku Adam Alif Firmansyah yang selalu memberi support dan sabar menghadapi keluh kesahku selama ini.
5. Terimakasih untuk sahabatku Firda yang selalau mendukung dan membantuku dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Terima kasih untuk teman-teman ku Shella, Kholid, Riska untuk kebaikannya selama ini.
7. Untuk patner kerja ku Bu Rofik, Bu Indri yang tidak ada hentinya mengingatkanku utuk menyelesaikan tanggungjawabku.
8. Terima kasih untuk teman-teman yang selalu saya reportkan dalam segala hal.
9. Dan terima kasih untuk Almamaterku tercinta tempat saya menimba ilmu yaitu Institut Agama Islam Negeri Kudus, semoga selalu jaya, maju dan berkualitas.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s/}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S {/s }	ض	D{/d/}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t/}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h/}	ظ	Z{/z/}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z }	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ک	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَاء	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad/a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t>ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrahim

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Alhamdulillah puji syukur atas kehadiran ALLAH SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya yang melimpah, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul ***“Pengaruh Faktor Sosila dan Faktor Pribadi Terhadap Keputusan Pembelian Produk Di PHY Shop Kudus”***. Meski masih banyak kekurangan dan belum bisa mencapai kesempurnaan. Tetapi penulis berharap semoga karya tulis ini dapat bermanfaat untuk khalayak umum.

Tujuan dari penyusunan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat kelulusan jenjang Strata Satu (S1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Manajemen Bisnis Syariah di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak mendapat pengarahan dan bimbingan dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan lancar. Untuk perkenankan penulis memberikan ungkapan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Dr. H. Mundakir., M.Ag selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
3. Bpk. Wahibur rohman, selaku dosen pembimbing proposal dan skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan pengarahan dan penyusunan skripsi ini.
4. Bapak dan Ibu Dosen atau Karyawan IAIN KUDUS yang senantiasa memberikan ilmu pengetahuan dan sarana prasarana selama peneliti menempuh pendidikan.
5. Seluruh responden pada penelitian ini yang telah memberikan kesempatan dan membantu dalam proses pengumpulan data skripsi ini.
6. Bapak, Ibu dan Adik ku tercinta yang secara langsung maupun tidak langsung membantu secara moril dan material dalam penyusunan skripsi ini.
7. Dan semua pihak yang telah membantu yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Disadari oleh peneliti bahwa dalam penyusunan maupun penyajian skripsi tersebut terdapat banyak kekurangan oleh sebab itu, kritik dan saran demi perbaikan skripsi ini sangat diharapkan dan akan diterima dengan kelapangan dada. Dan semoga hasil penelitian yang telah dilakukan kiranya dapat bermanfaat

Kudus, 06 Desember 2022

Penulis,


Hafidhotur Rofiah

NIM : 1520310170

